



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

17/06/11

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES

La justicia agarra a 10 en cateos y asegura drogas

POR URBANO BARRERA

Personal ministerial y policial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) catearon ayer inmuebles ubicados en las alcaldías Cuauhtémoc, Tlalpan y Miguel Hidalgo, donde aseguraron narcótico y detuvieron a diez hombres, por su probable participación en el delito contra la salud, en su modalidad de narcomenudeo.

A partir de denuncias ciudadanas recibidas en las fiscalías de Investigación Estratégica Central, y del Delito de Narcomenudeo, respectivamente, los agentes del Ministerio Público iniciaron las indagatorias correspondientes y una vez reunidos los datos de prueba suficientes, judicializaron los casos y solicitaron a distintos jueces de control los mandamientos judiciales.

Los cateos estuvieron a cargo de los representantes sociales y elementos de la Policía de Investigación (PDI), adscritos a dichas fiscalías, en coordinación con el Grupo Especial de Reacción e Intervención (GERI).

En dos inmuebles, ubicados en las alcaldías Cuauhtémoc y Tlalpan, respectivamente, se aseguró vegetal verde seco con las características propias de la marihuana; además, en el primero fueron detenidos dos hom-



La Fiscalía estuvo muy activa ayer miércoles con cateos.

bres, mientras que en el segundo se detuvo a un individuo.

Por otra parte, en la alcaldía Miguel Hidalgo, tres inmuebles fueron inspeccionados y se tuvo como resultado el aseguramiento de marihuana y cocaína.

Estas acciones permitieron detener a siete hombres: cuatro en el primer inmueble, dos en el segundo y uno en el tercero.

Concluidas las diligencias, a los domicilios se les colocaron sellos de aseguramiento, mientras que los indicios y los detenidos quedaron a disposición de agentes del Ministerio Público, a fin de realizar el peritaje correspondiente al posible narcótico y determinar la situación jurídica de dichas personas.

Clausuran 5 tienditas; caen diez

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CDMX.- Por su participación en delitos contra la salud diez personas fueron detenidas durante cateos realizados en tres alcaldías.

Denuncias ciudadanas llevaron a la Agentes del Grupo de Reacción Inmediata (GERI) de la Fiscalía a un domicilio en la Alcaldía

Cuauhtémoc, otro en Tlalpan y tres en Miguel Hidalgo.

En algunos encontraron marihuana y en otros cocaína; hubo tienditas en las que se localizaron ambas drogas.

Los sospechosos fueron llevados a las fiscalías de Investigación Estratégica Central, y del Delito de Narcomenudeo.





El sujeto está vinculado con una carpeta de investigación por el delito de homicidio doloso /FOTO:

JAIME LLERA

Procesarán a El Mara por asesinar a tíos

KARLA RIVAS

Un juez de Control vinculó a proceso a Antonio "R", "El Mara", por los delitos de homicidio y feminicidio dolosos en agravio de sus tíos, cuyos cuerpos fueron hallados embolsados en enero pasado en calles de la alcaldía Venustiano Carranza, además es señalado como integrante de La Unión Tepito y presunto familiar del líder de esa organización, "El Lunares".

Luego de valorar los datos de prueba expuestos por el Ministerio Público, el juzgador determinó ratificar la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa y fijó tres meses para el cierre de la investigación complementaria.

El hombre conocido como "El Mara" está vinculado con la carpeta de investigación CI-FIEDH/2/UI-IC/D/00020/01-2021 por el delito de homicidio doloso.

"Se le investiga por la muerte de sus tíos, a los que probablemente mandó ejecutar para poder quedarse con el cobro de piso de negocios, venta de droga y de armas de fuego en el inmueble marcado con el número 22, de la calle Jesús Carranza, colonia Morelos o barrio de Tepito", se lee en el reporte policial.

Autoridades capitalinas dijeron que Antonio "R" es el único autorizado para tatuar a un grupo de La Unión de Tepito, pues lo consideraban "el más hábil en comparación con otros tatuadores".

Agentes de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detallaron que la detención de "El Mara" y dos supuestos cómplices se efectuó en la calle Panaderos, esquina Carpintería, colonia Morelos.

El doble crimen de sus tíos ocurrió la noche del pasado 18 de enero cuando los vecinos de la colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza, reportaron que unos sujetos habrían abandonado dos bolsas de plástico color negro.

Fecha:

17/06/21

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES

Aprehenden al El Mara por homicidio en enero

POR URBANO BARRERA

Personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), cumplimentó una orden de aprehensión contra Antonio Rodríguez Raya "El Mara" y obtuvo su vinculación a proceso, por su probable participación en un homicidio y un feminicidio, ocurridos el pasado mes de enero en la alcaldía Venus-

tiano Carranza.

Los trabajos de campo y gabinete permitieron a agentes de la Policía de Investigación (PDI), adscritos a la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Homicidio, ubicar al individuo al salir del Reclusorio Preventivo Varonil Norte.

Tras ser notificado de la acusación en su contra y luego de la lectura de sus derechos constitucio-

nales, fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde quedó a disposición del juez de control que lo requirió.

Posteriormente, en audiencia de cumplimiento de orden de aprehensión, el representante social de la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Homicidio le formuló la imputación correspondiente.

Tras valorar los datos de prueba expuestos por el Ministerio Público, el juzgador determinó ratificar la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa y fijó tres meses para el cierre de la investigación complementaria.